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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONBIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
SOCIO HONORARIO Y ENTREGA DE LA INSIGNIA “PAUL HARRIS” POR PARTE 
DEL CLUB ROTARIO  
27 DE ABRIL DE 2005. 
 
 
ES MUY DIFICIL DESPUES DE TAN BUENOS ORADORES, QUERER DIRIGIR UN DISCURSO, 
OBVIAMOS  QUE ESCRITO ALGO PARA ESTA NOCHE, DEPUES DE OIR A DON ANTONIO 
LEMUS QUE ME RECLAMO EL AUMENTO DEL IVA Y LA RENTA, PERO YA ME DIJO QUE LO 
HIZO CON LA RIMA, PORQUE NO SUBIMOS LOS IMPUESTOS, PERO SI SUBIMOS LA 
RECAUDACION, HOY ME DIERON BUENAS NOTICIAS. 
 
COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y COMO HOMBRE COMPROMETIDO CON LOS MAS 
PROFUNDOS VALORES HUMANOS Y MORALES,  ME SIENTO MUY HONRADO ESTA NOCHE 
AL SER NOMBRADO SOCIO HONORARIO DEL CLUB ROTARIO.  
 
DE IGUAL MANERA ME SIENTO COMPROMETIDO AL RECIBIR LA INSIGNIA “PAUL HARRIS” 
POR PARTE DE LA FUNDACIÓN ROTARIA INTERNACIONAL, PUESTO QUE AMBAS 
DISTINCIONES LLEVAN CONSIGO UNA PROFUNDA  RESPONSABILIDAD DE MI PARTE 
 
QUIERO AGRADECER SINCERAMENTE LA DISTINCIÓN DE LA QUE SOY OBJETO, AL SER EL 
PRIMER PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR, EN SER NOMBRADO SOCIO 
HONORARIO,  PRECISAMENTE EN ESTE,  QUE ES EL AÑO DEL CENTENARIO DE LOS 
CLUBES ROTARIOS EN EL MUNDO.   
 
QUIERO AGRADECER TAMBIÉN LA IMPOSICIÓN DE ESTA INSIGNIA, QUE  ES EL SÍMBOLO DE 
LA FUNDACIÓN ROTARIA INTERNACIONAL Y ESTOY CONCIENTE DEL ALTO HONOR QUE 
REPRESENTA RECIBIRLA,  PUESTO QUE MUCHOS HOMBRES DESTACADOS DEL MUNDO, 
ENTRE ELLOS PRESIDENTES, MONARCAS, EMPRESARIOS Y FILÁNTROPOS HAN SIDO 
OBJETO DE ESTA ENORME DISTINCIÓN. 
 
SABEMOS QUE LA FUNDACIÓN ROTARIA, FUE CREADA ORIGINALMENTE PARA LA 
CONCESIÓN DE BECAS, PERO AFORTUNADAMENTE SE HA CONVERTIDO EN LA 
FUNDACIÓN PRIVADA MÁS GRANDE DEL MUNDO,  QUE CUENTA CON FONDOS PARA 
PROYECTOS DE ENORME BENEFICIO PARA LA HUMANIDAD. 
 
ME REFIERO CONCRETAMENTE AL PROGRAMA DE VACUNACIÓN CONTRA LA POLIO, QUE 
HA BENEFICIADO A MAS DE DOS MIL MILLONES DE NIÑOS EN EL PLANETA, Y QUE ESTÁ A 
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PUNTO DE LOGRAR SU META QUE ES LA DE VER A LAS FUTURAS GENERACIONES LIBRES, 
TOTALMENTE  DE LA ENFERMEDAD. 
 
ES DIGNO DE RECONOCER, QUE LA FUNDACIÓN ROTARIA HA INVERTIDO EN ESTA 
TITÁNICA LABOR CERCA DE 260 MILLONES DE DÓLARES A NIVEL MUNDIAL, Y QUE 
NOSOTROS COMO SALVADOREÑOS HEMOS RECIBIDO UNA CANTIDAD CERCANA A LOS 10 
MILLONES DE DÓLARES EN VACUNAS.   ESA ES SOLO UNA MUESTRA DE LA AYUDA QUE HA 
RECIBIDO EL SALVADOR, A TRAVÉS DE LA FUNDACIÓN. 
 
RECUERDO CUANDO A FINALES DE FEBRERO PASADO TUVE EL HONOR DE COMPARTIR 
CON USTEDES EL FESTEJO DE CENTENARIO DEL CLUB ROTARIO INTERNACIONAL, CUYO 
TESTIMONIO FORMA PARTE DE LA HISTORIA DE LA HUMANIDAD, EN CIEN AÑOS DE 
SERVICIO. 
 
DICHO FESTEJO NOS TRASLADÓ HASTA 1905, CUANDO EN LA CIUDAD NORTEAMERICANA 
DE CHICAGO, SE FUNDÓ EL PRIMER CLUB ROTARIO. ESA ES UNA OBRA QUE SE 
PROYECTÓ HACIA TODO EL PLANETA PUESTO QUE SE HA  EXPANDIDO EN 166 PAÍSES DEL 
GLOBO, ENTRE ELLOS EL SALVADOR, DONDE CONTAMOS CON  TRECE CLUBES.  
 
EN NUESTRO PAÍS,  EL CLUB ROTARIO SE HA DESTACADO POR SUS CAMPAÑAS A FAVOR 
DE LA SALUD Y EL BIENESTAR DE LAS PERSONAS, ESPECIALMENTE  LOS NIÑOS.  
 
DEBEMOS DESTACAR, POR EJEMPLO, QUE ESTE CLUB DE PROBADO SERVICIO, LOGRÓ 
ALFABETIZAR A MÁS DE 80 MIL HOMBRES Y MUJERES DE EDAD ADULTA, PERMITIÉNDOLES 
ACCEDER AL CONOCIMIENTO, QUE ES REQUISITO INDISPENSABLE PARA CRECER Y 
DESARROLLARSE COMO PERSONAS. 
 
LOS ROTARIOS DE EL SALVADOR, TAMBIÉN HAN AYUDADO A NIÑOS QUE REQUERÍAN DE 
OPERACIONES COSTOSAS Y RIESGOSAS, ADEMÁS DE DOTAR DE EQUIPO Y SUMINISTROS 
MÉDICOS A 13 HOSPITALES PÚBLICOS DE NUESTRO PAÍS. 
 
ESTAS SON SOLO ALGUNAS DE LAS ACCIONES QUE HAN REALIZADO EN NUESTRO PAÍS, 
PARA BENEFICIO DE MILES DE CIUDADANOS. 
 
POR ESTAS Y OTRAS RAZONES, NO DUDÉ EN ESTAR PRESENTE CON USTEDES EN AQUEL 
DÍA DE CELEBRACIÓN, PARA FORMAR PARTE DEL FESTEJO DEL CENTENARIO DE ESTE 
IMPORTANTE ORGANISMO MUNDIAL.   
 
COMO BIEN DICEN:   “OBRAS SON AMORES”,  Y NO HAY DUDA DE QUE LOS MIEMBROS DE 
ESTE CLUB EN TODAS PARTES DEL MUNDO, TIENEN EN ÉSTE, EL ESCENARIO PERFECTO 
PARA DAR PARTE DE LO QUE RECIBEN, Y SERVIR SIN DISTINCIÓN ALGUNA A SUS 
SEMEJANTES. 
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YO AGRADEZCO NUEVAMENTE A LOS ROTARIOS,  EN PRIMER LUGAR POR TODA LA OBRA 
QUE REALIZAN EN EL SALVADOR.  TAMBIÉN LES REITERO MI AGRADECIMIENTO POR LA 
DISTINCIÓN QUE ME HAN CONFERIDO EN ESTA NOCHE  Y LES FELICITO POR SER 
PERSONAS DESTACADAS EN UNA SOCIEDAD QUE NECESITA DE GENTE COMO USTEDES. 
 
DURANTE ESTE FIN DE SEMANA, HE VIVIDO UNA SERIE DE ACTIVIDADES, REALMENTE, 
QUE HAN LLENADO MUCHO MI ESPIRITU. COMO TODOS USTEDES SABEN, EL FIN DE 
SEMANA EN COMPAÑÍA DE MI ESPOSA ESTUVE EN ROMA, ASISTIENDO A LA 
ENTRONIZACION DEL PAPA BENEDICTO XVI. 
 
PARA ESTE CIUDADANO CATOLICO, CIUDADANO COMUN Y CORRIENTE Y SERVIDOR DE 
ESTA PATRIA, FUE DE ESPECIAL INTERES ASISTIR A ESTE EVENTO, NO SOLO EN MI 
CALIDAD DE JEFE DE ESTADO, SINO DE UN CURIOSO DEL DISCURSO DE SU SANTIDAD. 
 
LA CRITICA EN EL VATICANO ERA QUE BENEDICTO XVI, NO HABALABA EN ESPAÑOL, 
CUANDO LLEGUE A PRESENTARLE MIS RESPETOS  A SU SANTIDAD, HABLAMOS EN 
PERFECTO ESPAÑOL, Y ESTA TARDE EN SU PRIMERA AUDIENCIA EN EL VATICANO, EL 
PAPA BENEDICTOXVI, DIO CLASES DE CÓMO SE HABLA EL ESPAÑOL, PERFECTO ESPAÑOL 
Y EXPLICO, PORQUE RAZON ESCOGIO EL NOMBRE DE BENEDICTO XVI Y HABLO DE SU 
ANTECESOR CON EL NOMBRE BENEDICTO XV Y DIJO  ALGO IMPORTANTE: BENEDICTO XV, 
FUE UN SANTO QUE ESTUVO AL SERVICIO DE LA PAZ Y QUE SE ENTREGO AL SERVICIO DE 
TODA LA HUMANIDAD. 
 
MENCIONO TRES O CUATRO OCASIONES LA PALABRA SERVICIO Y DEMOSTRO ADEMAS, 
CREO, QUE DESPUES DE LAS CRITICAS  DE QUE ESTE PAPA HABLA INCLUSO MEJOR 
ESPAÑIL QUE EL PAPA ANTERIOR, LO QUE SUCEDE ES QUE BENEDICTO XVI ES UN PAPA 
BASTANTE HUMILDE; YO QUE TUVE CINCO O SEIS MINUTOS PARA PLATICAR CON EL, 
PERCIBI EN ESTE HOMBRE DE PAZ QUE VIENEN MEJORES TIEMPOS PARA LA HUMANIDAD, 
PORQUE EL  ES UN HOMBRE DE SERVICIO Y ES UN HOMBRE DE PAZ. 
 
TAMBIEN ME LLENO DE EMOCION ESCUCHAR AL DOCTOR, PRESIDENTE DEL CLUB, 
CUANDO DICE QUE LLEGO UNA PACIENTE Y QUE SEGURAMENTE RECIBIO LA PIPA 
CHEVERE EN ALGUN MOMENTO, QUE BUENO, HOY TENGO BASTANTES PIPAS EN ANDA Y 
LAS ESTAMOS USANDO TODAS. 
 
ESTIMADOS AMIGOS, EN MIS 26 AÑOS DE VIDA PROFESIONAL Y EMPRESARIAL, SIEMPRE 
ME HA GUSTADO EL SERVICIO, ALGUNOS ME LLAMAN METIDO, YO SIEMPRE ESTUVE 
METIDO  EN MUCHAS ACTIVIDADES, SIEMPRE, DE LA IGLESIA, EN LA RADIODIFUSION. 
 
HOY QUE MENCIONABA  DON TOÑO LEMUS A  ALFONSO QUIÑONEZ MOLINA, FUNDADOR 
DE LA PRIMERA ESTACION DE RADIO DE CENTROAMERICA EN 1926, QUE SE FUNDO AQUÍ 
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EN EL SALVADOR, Y QUE DE ALGUNA MANERA DOS PRESIDENTES RELACIONADOS CON LA 
RADIODIFUCION. 
 
ESTUVE METIDO EN LA RADIO, ESTUVE METIDO EN LA CUPULA EMPRESARIAL Y 
FINALMENTE, POR DESIGNIOS DE DIOS, SIN DUDA, ESTOY AHORA COMO PRESIDENTE  DE 
LA REPUBLICA. ESTE ES EL MEJOR PUESTO PARA SERVIR Y HAY MUCHO QUE HACER. 
 
HOY ME DECIA MI QUERIDO AMIGO PRESIDENTE DE LA BOLSA DE VALORES, CON QUIEN 
NOS REUNIMOS HACE POCO, MIRA, SE TE ESTAN  ALINEANDO LOS ASTROS MIRA. YO LE 
DECIA  EL UNICO ASTRO  QUE NOS ESTA ALINEANDO  ES EL DEL PETROLEO, NO ESTA 
BAJANDO DE PRECIO COMO QUEREMOS. 
 
PERO YO TENGO MUCHA FE, TENGO FE EN EL SALVADOR, ESTE PAIS SE HA PODIDO 
SOBREPONER A MUCHAS DIFICULTADES Y COMO SOY UN OPTIMISTA DE NACIMIENTO, 
USULUTECO, SEGUIDOR DEL FIRPO, DEL REAL MADRID, COMO SOY UN SALVADOREÑO 
MUY OPTIMISTA, ESTOY SEGURO QUE EN LOS PROXIMOS CIEN AÑOS, NO LOS VAMOS A 
CELEBRAR, NO VAMOS A ESTAR PARA CELEBRARLO NOSOTROS, ESTE CLUB SE VA A 
SENTIR MAS ORGULLOSO. 
 
LA FRANQUICIA PRESIDENCIAL, QUE UTILIZA LOS CLUBES. ESTA PARA ESO, PARA GENTE 
QUE SIRVE Y AHÍ ESTA LA ORDEN, Y ESPERO QUE NO TENGA NINGUN ATRASO EN 
INTRODUCIR  TODO ESTE TIPO DE AYUDA QUE TANTO BENEFICIA  A NUESTRO PAIS. 
 
YO LES AGRADEZCO ESTA NOCHE, QUE ME HAYAN DISTINGUIDO, QUE ME HAYAN  HECHO 
SENTIR TAN BIEN, PORQUE PARA UN MANDATARIO, EL CIERRE DEL DIA ES FATAL, SI ME 
VA BIEN A LAS 9  DE LA NOCHE, NO ME HAN DADO ALGUNA NOTICIA DE QUE VA HABER UN 
PARO, QUE EL PETROLEO SUBIO, QUE MAÑANA HAY UNA HUELGA POR ESTO, QUE 
MAÑANA HAY, ESO ES LO NORMAL, ES LA AGENDA DIARIA, PERO QUE BIEN  ME HE 
SENTIDO CON LOS DISCURSOS, CON EL CARIÑO QUE ME HAN PRODIGADO  ESTA NOCHE,  
ME HE SENTIDO MUY COMODO. 
 
GRACIAS POR RECIBIRME EN SU FAMILIA Y AQUÍ VAMOS A ESTAR, ESPERO EN LOS 
PROXIMOS CUATRO AÑOS Y UN MES, ES LO QUE ME QUEDA DE PRESIDENTE DE LA 
REPUBLICA, NO CREAN QUE ESTOY CONTANDO LOS DIAS PORQUE ESTOY 
DESESPERADO. 
 
LO QUE SUCEDE ES QUE EN ESTE CARGO, HAY QUE PONER LOS PIES SOBRE LA TIERRA, 
PORQUE EL PRESIDENTE DURA CINCO AÑOS Y UNO DEBE TENER CLARO QUE EN CINCO 
AÑOS, POR ESO ME GUSTA USAR LA PALABRA CIUDADANO COMUN, CORRIENTE Y 
SILVESTRE, HOY UBICADO EN LA POSICION QUE ME DIERON USTEDES QUE 
SEGURAMENTE TODOS VOTARON POR MI EL 21 DE MARZO. 
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MUCHISISMAS GRACIAS A TODOS, ME HAN HECHO SENTIR MUY BIEN, LES AGRADEZCO EL 
SALUDO, A MUCHOS QUE YA CONOCIA A OTROS QUE  HE TENIDO EL GUSTO DE 
CONOCERLOS Y ME LLEVO ESTOS RECUERDOS, MAS QUE COLGADOS AQUÍ EN EL PECHO, 
EN EL CORAZON. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA. 


